

Pour diffusion immédiate : 08/05/2023 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

## LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE PLUS DE 7 MILLIONS DE DOLLARS POUR SOUTENIR L'ACCÈS AUX TRAITEMENTS MÉDICAMENTEUX DE L'ADDICTION

15 prestataires recevront un financement pour mettre en place des programmes destinés à faciliter l'accès à la buprénorphine et la prise en charge médicale de la toxicomanie le jour même

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui une enveloppe de plus de 7 millions de dollars pour 15 prestataires de l'État de New York afin de soutenir le traitement médicamenteux de la dépendance en mettant en place des services de soins complets à faible seuil d'exigence pour la buprénorphine. Ces programmes sont conçus pour répondre aux besoins permanents en médicaments et autres services de prise en charge des addictions en proposant une prise en charge immédiate et le jour même du traitement à la buprénorphine et de la gestion des soins. Ce financement sera distribué par le Fonds de règlement de l'Opioïde de l'État de New York.

« L'amélioration de l'accès aux ressources vitales et au soutien, comme les médicaments, est un élément essentiel pour aider les New-Yorkais touchés par la toxicomanie et faire face à cette crise », a déclaré la gouverneure Hochul. « Grâce à ce financement destiné aux programmes de traitement des addictions et aux prestataires de soins à travers l'État de New York, mon administration reste déterminée à répondre au besoin continu de services de traitement pour aider à sauver des vies et à soutenir les communautés dans leur lutte contre l'épidémie d'opioïdes », ajoute-t-elle.

Nous devons adopter une approche globale pour lutter contre la toxicomanie et soutenir les personnes touchées par l'épidémie des opioïdes. Les recherches montrent que la buprénorphine est un moyen sûr et efficace de traiter les troubles liés à l'utilisation d'opioïdes, or de nombreux prestataires ont des exigences trop strictes pour la prise en charge et la poursuite du traitement. Ces exigences limitent en fin de compte le nombre de personnes pouvant recevoir ce médicament. Des services complets à bas seuil contribueront à résoudre ce problème en permettant un traitement immédiat et le jour même par la buprénorphine et des services de gestion des soins.

Les bénéficiaires sont énumérés ci-dessous et incluent des prestataires certifiés par l'OASAS, le Bureau de la santé mentale ou le Département de la santé. Chaque prestataire recevra une allocation pouvant atteindre 500 000 dollars.

# Région de la Capitale

Hope House

#### **Central NY**

Family Counseling Services of Cortland County

### **Finger Lakes**

- FLACRA
- Helio Health

### Long Island

Family and Children's Association

#### Mid-Hudson

Westchester Medical Center

#### Ville de New York

- Harlem United Community AIDS Center
- Housing Works Health Services III
- Center for Comprehensive Health Practice
- St. Ann's Corner of Harm Reduction, Inc.

### **North Country**

- Credo Community Center
- Hôpital Canton Potsdam

### **Southern Tier**

Hôpital United Health Services

### Ouest de l'État de New York

- EHS Evergreen Health, Inc.
- BestSelf Behavioral Health Incorporated

Le commissaire au Bureau chargé des services et des aides en matière d'addiction (Office of Addiction Services and Supports, OASAS) de l'État de New York, Chinazo Cunningham, a déclaré : « Nous devons impérativement explorer toutes les voies possibles pour que les personnes puissent bénéficier de services de prise en charge de la toxicomanie, y compris de médicaments comme la buprénorphine. Ces nouveaux programmes permettront aux personnes dans le besoin d'être immédiatement prises en charge et d'obtenir un soutien pour leur santé en général. »

Le commissaire par intérim au Département de la santé de l'État de New York, James McDonald, a déclaré: « Le trouble lié à l'utilisation des opioïdes est une maladie complexe, mais traitable, et la buprénorphine est un traitement très efficace. Cet investissement important permet de réduire les obstacles et d'aider un plus grand nombre de patients à se faire soigner et à se rétablir. La buprénorphine permet de sauver des vies, et le Département continue de promouvoir des mesures visant à améliorer les conditions d'accès et à éliminer les obstacles financiers à des services et médicaments importants pour le traitement des troubles liés à l'utilisation d'opioïdes. Je remercie la gouverneure Hochul pour sa compassion et son engagement continus envers ceux qui luttent contre cette maladie. »

La commissaire au Bureau de la santé mentale, la Dre Ann Sullivan, a déclaré : « La buprénorphine est un médicament sûr et efficace qui aide les gens à se remettre des conséquences tragiques de la dépendance aux opioïdes. L'élargissement de l'accès à la buprénorphine et à d'autres soins aux toxicomanes permettra de sauver des vies et d'aider de nombreuses personnes et familles qui luttent contre la toxicomanie. Il s'agit d'un facteur important dans nos efforts de lutte contre la toxicomanie et les décès par overdose. »

L'État de New York bénéficiera de plus de 2 milliards de dollars grâce à divers accords de règlement conclus avec des fabricants d'opioïdes et des sociétés pharmaceutiques, obtenus par la procureure générale Letitia James. Une partie des fonds provenant de ces règlements sera directement versée aux municipalités, le reste étant déposé dans un fonds dédié pour soutenir les efforts de prévention, de traitement, de réduction des dommages et de récupération pour lutter contre l'épidémie d'opioïdes en cours.

La même disposition législative qui a établi le fonds dédié a également créé le Conseil consultatif du Fonds de règlement des opioïdes, qui est chargé de faire des recommandations sur la façon dont les fonds du règlement devraient être alloués pour mieux servir les personnes dans le besoin. Les membres du Conseil ont publié leurs premières recommandations le 1er novembre 2022, identifiant l'expansion des services de réduction des préjudices et des traitements comme des priorités absolues.

L'État de New York a adopté une approche dynamique et multidimensionnelle pour lutter contre l'épidémie d'overdose, et a créé un continuum de soins en matière de toxicomanie unique en son genre, avec des services complets de prévention, de traitement, de récupération et de réduction des risques. L'État s'est efforcé d'élargir

l'accès aux services traditionnels, notamment les services de crise, les programmes de traitement en milieu hospitalier, ambulatoire et résidentiel, ainsi que les médicaments pour traiter la dépendance et les services mobiles de traitement et de transport.

La gouverneure Hochul était membre du groupe de travail sur l'héroïne et les opioïdes de l'NYS qui, en 2016, a recommandé de nouveaux services non traditionnels, y compris des centres de rétablissement, des maisons de jeunes, des services de pairs élargis et des centres d'accès ouvert, qui fournissent des évaluations immédiates et des orientations vers des soins. Ces services ont depuis été mis en place dans de nombreuses communautés de l'État et ont aidé les personnes dans le besoin à accéder à des soins plus proches de leur lieu de vie.

L'État de New York Bureau chargé des aides et des services en matière d'addiction supervise l'un des plus grands systèmes de soins pour les troubles liés à l'utilisation de substances psychoactives du pays, avec environ 1.700 programmes de prévention, de traitement et de rétablissement au service de plus de 731.000 personnes par an. Cela inclut le fonctionnement direct de 12 centres de traitement des addictions où nos médecins, infirmières et personnel clinique fournissent des services hospitaliers et résidentiels à environ 8 000 personnes par an.

Les New-Yorkais qui luttent contre une dépendance, ou dont les proches luttent, peuvent trouver de l'aide et de l'espoir en appelant la HOPEline de l'État, gratuite, 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, au 1-877-8-HOPENY (1-877-846-7369) ou en envoyant un SMS à HOPENY (code court 467369).

Il est possible de trouver les traitements de l'addiction disponibles, y compris les soins de crise/désintoxication, les soins hospitaliers, résidentiels ou ambulatoires en utilisant le tableau de bord de la disponibilité des traitements de l'OASAS de l'État de New York (NYS OASAS Treatment Availability Dashboard) à l'adresse FindAddictionTreatment.ny.gov ou par le biais du site Web de l'OASAS de l'État de New York.

Si vous, ou l'un de vos proches, avez rencontré des difficultés d'assurance liées à un traitement ou avez besoin d'aide pour faire appel d'une demande refusée, contactez la ligne d'assistance CHAMP par téléphone au 888-614-5400 ou par courriel à ombuds@oasas.ny.gov.

###